









ÉLUS MUNICIPAUX



LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE EST UN TRAVAIL D'ÉQUIPE!

Chaque adulte peut jouer un rôle fondamental pour motiver les jeunes et favoriser leur persévérance scolaire.

Nos encouragements, notre écoute, notre soutien et nos efforts collectifs leur permettront de briller par leur détermination et leur persévérance.





PARCE QUE LA PERSÉVÉRANCE EST UN TRAVAIL DE CHAQUE JOUR,

ELLE SE CONJUGUE AU PRÉSENT ET ELLE DESSINE LE FUTUR.

Du 12 au 16 février 2024, posez un geste qui démontre votre appui!

1





En vous inscrivant

à l'événement et en invitant vos conseillères et conseillers à vous accompagner.



Encouragez et félicitez publiquement les jeunes de votre municipalité pour leur persévérance scolaire :

En publiant

une vidéo ou en émettant une publication sur vos médias sociaux (#JPS2024).



2



Mettez le vert à l'honneur et participez au Jeudi PerséVERT, le 15 février prochain :



En vous présentant

à l'hôtel de ville avec une cravate, des chaussettes ou un accessoire de couleur vert, et en invitant votre équipe municipale à participer également.

En publiant

une photo sur vos médias sociaux (#perséVERT2024, #JPS2024).





Soyez un ambassadeur de la persévérance scolaire :



En portant

fièrement le ruban vert et blanc de la persévérance scolaire.

En affichant

le drapeau de la persévérance scolaire sur la façade extérieure de votre hôtel de ville ou dans vos bureaux.

En mettant

la persévérance scolaire à l'ordre du jour de vos prises de paroles publiques durant les JPS.

En proclamant,

par voie de <u>résolution</u>, les JPS dans votre municipalité.

MESSAGES CLÉS À DIFFUSER



Notre équipe municipale est fière de valoriser l'éducation et de contribuer à rappeler l'importance de la persévérance scolaire. Nous sommes fiers de soutenir les acteurs du milieu scolaire et communautaire et de contribuer au développement d'actions municipales qui ont un impact positif sur la réussite éducative des jeunes de notre municipalité. Ensemble, encourageons, écoutons, soutenons et accompagnons nos jeunes pour qu'ils puissent briller par leur détermination et leur persévérance!



Nous pouvons tous poser une multitude de gestes, à notre portée. Qu'il s'agisse d'un geste individuel ou d'une action d'une plus grande envergure déployée par une institution ou une organisation, c'est en additionnant les gestes de chacun que nous augmenterons leur potentiel de réussite.



Profitons des JPS pour reconnaître les efforts fournis et l'implication de tous les acteurs qui posent des gestes pour encourager la persévérance scolaire des jeunes.

Nous invitons également tous nos citoyens à féliciter et à encourager nos jeunes à persévérer. Offrons-leur ce dont ils ont besoin pour croire en leurs rêves, révéler leur potentiel et persévérer!



La persévérance scolaire et la réussite éducative est plus que jamais une priorité de notre équipe municipale pour les enfants et adolescents de notre territoire. En tant que décideurs municipaux, nous devons leur proposer un environnement de vie qui favorisera leur réussite.

DES ACTIVITÉS DANS TOUTES LES RÉGIONS DU QUÉBEC!

Des milliers d'activités et de gestes concrets sont posés partout au Québec dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire. Pour plus d'information sur la campagne nationale, visitez le site:

journees**perseverance**scolaire.com

Pour connaître les activités phares en Estrie et télécharger des outils promotionnels gratuitement, visite le site:

journeesperseverancescolaire.com/estrie



Suivez-nous et partagez les publications sur vos propres comptes.







#JPS2024

